



# Kapolsek Sagaranten Akp Deni Hadiri Kegiatan Upaya Pembinaan dan Penyuluhan Hukum

Sukabumi - [SUKABUMI.JMN.OR.ID](http://SUKABUMI.JMN.OR.ID)

Jun 27, 2024 - 13:39



Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari, Polsek Sagaranten, Aipda Asep Misbah Hambari, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dengan menyambangi warga di Desa Mekarsari, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 12.10 WIB hingga selesai, sebagai bagian dari upaya menjalin komunikasi erat dengan masyarakat serta memberikan pembinaan dan penyuluhan hukum.

Dalam sambang tersebut, Aipda Asep Misbah Hambari tidak hanya berinteraksi dengan warga, tetapi juga menyampaikan berbagai himbauan kepada mereka yang sedang beraktivitas. "Kami mengajak warga untuk tetap menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing serta selalu waspada terhadap potensi tindak kejahatan," ujar Aipda Asep dalam salah satu dialognya dengan warga.

Selain itu, pembinaan hukum juga menjadi fokus utama dalam kegiatan ini. Bhabinkamtibmas memberikan penjelasan mengenai berbagai aturan dan hukum yang berlaku, serta pentingnya mematuhi peraturan demi terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman. "Kepatuhan terhadap hukum adalah kunci utama untuk menjaga keamanan bersama," tambah Aipda Asep.

Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja SH.MH, menyampaikan apresiasinya terhadap giat sambang yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas. Menurutnya, pendekatan langsung kepada masyarakat melalui DDS sangat efektif dalam membangun hubungan yang harmonis antara polisi dan warga. "Kegiatan seperti ini sangat penting untuk membangun kepercayaan masyarakat terhadap aparat keamanan serta menciptakan lingkungan yang kondusif," ungkap AKP Deni.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan warga Desa Mekarsari semakin sadar akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban serta memahami hukum yang berlaku. "Kami akan terus melakukan kegiatan serupa secara rutin untuk memastikan komunikasi yang baik dengan masyarakat," tutup Aipda Asep.